

Fahrt der B-Junioren der FG 08 zur Partnergemeinde nach Naturns



Die B-Jugend (Jahrgang 1996 und 1997) von Trainer Toni Flajs und Stefan Springer hat sich dafür entschieden, ihre Saisonabschlussfahrt nach Naturns zu machen. Von Mittwoch, 30. Mai, bis Sonntag, 2. Juni, verweilten 14 Spieler und zwei Trainer in Naturns und logierten in der Pension Lärchenhof, die auch gleich nach der Ankunft voll in Beschlag genommen wurde. Am Donnerstag, 31. Mai, wohnte man dem von Mutterstadter Musikschülern für Naturnser Schüler aufgeführten Musical „Räuber Hotzenplotz“ im Bürger- und Rathaus bei. Nach Grußworten von Bürgermeister Andreas Heidegger und Landrat Clemens Körner gab es eine Stärkung und als Zugabe noch eine Einladung von Landrat Körner zum Eis-essen. Am späten Nachmittag stand dann das mit Spannung erwartete Freundschaftsspiel zwischen der B-Jugend und der A-Jugend (auch Jahrgang 1996 und 1997) der SpG Untervinschgau an. In einem flotten Spiel konnten die Mutterstadter mit 8:3 gewinnen, bester Torschütze war der gut aufgelegte Lennart Boudgoust. Danach gab es eine gemeinsame Grillfeier für alle im Tenniscamp, perfekt organisiert vom Südtiroler Verantwortlichen Günther Pförtl. Nach Canyoning am Freitag und dem Besuch des Erlebnisbades am Samstag ging es am Sonntag wieder zurück in die Heimat. Nach 4 tollen Tagen und Nächten in Naturns waren sich alle sicher, dass dies zwar die erste Begegnung mit unseren Naturnser Freunden war, aber mit Sicherheit nicht die letzte.

(Amtsblatt vom 19. September 2013)